



Bonanza

Ciudad de minas de oro, donde, a pesar del oro sacado de las entrañas de la tierra, el progreso nunca llegó para los habitantes. Las grandes cantidades de dinero no dejaron ningún progreso, como lo demuestran las calles sin pavimentar, la falta de sistema de agua servidas y los cortes largos y seguidos de fluido eléctrico. A pesar de los pocos "hoteles" o más bien pensiones, es el punto de partida para expediciones sobre los ríos Pis Pis, Waspuk, para llegar al río Coco. Los alrededores de la ciudad, boscosos hace todavía pocos años están sometido a una presión muy fuerte de extracción de madera.



Bonanza en julio 1997



Aterizaje en Bonanza airport, partida para una gira al cerro Cola Blanca, VI-1997 : los botánicos Indiana Coronado y Ricardo Rueda



Aterizaje en Bonanza airport, partida para una gira al cerro Cola Blanca, VI-1997 : Blas Hernandez, Samira Guevara (malacologa), Ricardo Rueda y Jean-Michel Maes



Oficina de la Secretaría Técnica de BOSAWAS en Bonanza, 1997



Gira para río Umbra : Blas Hernandez, Jaime Incer, xx, Jean-Michel Maes



Gira para río Umbra :
Indiana Coronado
(botánica), Jaime Incer,
xx, Jean-Michel Maes



Gira para río Umbra :
Indiana Coronado, Jean-
Michel Maes y Siegfried
Kastl, entonces director
de BOSAWAS para GTZ